

140 chiens d'assistance remis à des personnes en situation de handicap

Nicolas Nordman, adjoint à la Maire de Paris chargé des personnes en situation de handicap et de l'accessibilité, accueillera samedi à l'Hôtel de Ville la cérémonie de remise de chiens d'assistance à des personnes en situation de handicap organisée par l'association HANDI'CHIENS.

Dans le cadre de la Stratégie parisienne «Handicap, Inclusion et Accessibilité Universelle» 2017/2021, l'inclusion participe du changement de regard sur le handicap et favorise la pleine participation des Parisiens en situation de handicap à la vie de la cité, en tant qu'usagers et acteurs. La Ville de Paris soutient depuis 2003 l'Association nationale d'éducation de chiens d'assistance pour handicapés (HANDI'CHIENS). Elle éduque des chiens d'assistance qui sont remis gratuitement à des personnes en situation de handicap.

Ces chiens apportent chaque jour leur aide à des personnes à mobilité réduite, dans les gestes de la vie quotidienne : ramasser et rapporter un objet hors de portée, ouvrir ou fermer une porte, accompagner son maître dans les magasins, aboyer pour prévenir l'entourage en cas de problème, ou encore aller chercher et rapporter à son maître le téléphone sans fil de la maison.

HANDI'CHIENS remettra au total plus de 140 chiens d'assistance dont des chiens d'éveil et des chiens d'accompagnement social. Ces derniers sont plus de 300 à avoir rejoint des établissements médico-sociaux comme les EPHAD et une dizaine de milliers de patients et résidents bénéficient de leurs bienfaits au quotidien.

« Grâce au formidable travail d'HANDI'CHIENS, des Labradors et des Golden Retrievers sont éduqués et remis gratuitement à des adultes et des enfants. Cette année marquera d'ailleurs la remise du 2000e chien d'accompagnement depuis l'existence d'HANDI'CHIENS » déclare Nicolas Nordman, adjoint à la Maire de Paris chargé des personnes en situation de handicap et de l'accessibilité. « Ces chiens d'accompagnement social vont permettre de stimuler, d'aider et de soulager des personnes dépendantes et nous sommes particulièrement fiers de les accompagner et de contribuer chaque année au financement de ce projet au profit des personnes en situation de handicap ou en perte d'autonomie » ajoute-t-il.